
Journées du patrimoine des 19 et 20 septembre : 

Une trentaine de personnes se sont déplacées le dimanche 20 pour la visite de l’église. 

Nous remercions Jacques Nippert pour sa contribution, en tant que guide, au bon 

déroulement de ces journées. En 2021, nous maintiendrons  notre participation qui sera 

sans doute limitée au dimanche. 

  

Recherche d’un artisan pour l’annexe : 

Nous étudions la possibilité de louer l’annexe de la mairie à un artisan qui aurait besoin 

d’un local. Avec Valentin Demacon, il a été réalisé une annonce qu’Alain Wittemberg et 

Reinold Masure vont diffuser auprès de différents acteurs locaux. 

  

Tri dans l’annexe : Il est demandé aux membres de la commission travaux et à Badih 

Malek de profiter de la période hivernale pour enlever ce qui n’est pas indispensable. 

Bassin versant : Jean-Pierre Louguet et Alain Wittemberg ont rencontré un technicien 

du Parc Naturel Régional, qui va nous rédiger les principales préconisations. Une réunion 

avec les exploitants concernés se fera cet hiver. 

Questions diverses :  Leandre Sculier signale un trou dans la chaussée chemin de 

l’Arbrisseau. Noréade sera contacté. 

La prochaine réunion de conseil aura lieu le mardi 3 novembre à 20 heures. 

La séance est levée à 22h30. 

  

Information : Dans le cadre du plan de relance, l’aide à la rénovation énergétique, “Ma 

prime rénov”, sera ouverte à tous les propriétaires occupants  sans condition de 

ressources. Elle concerne les équipements tels que poêles à granulés, à bûches, inserts 

de cheminées, pompes à chaleur, chaudières à granulés, à bûches, à gaz, chauffe-eau 

thermo dynamique  ainsi que les travaux d’isolation. Renseignez-vous auprès de votre 

artisan qui doit être certifié RGE. 

 


